

LA JALOUSIE MALADIVE, LE RESULTAT D'ANCIENNES BLESSURES

Jung
Ma vie

La jalousie malade se caractérise par une peur infondée de perdre l'être aimé. Elle s'apparente à de la paranoïa, causée très souvent par un manque de confiance en soi. Tout peut être interprété comme tromperie car la peur de l'abandon s'insinue à travers toutes les failles du couple. Selon Roberto Abdala, psychiatre espagnol, « le complexe d'infériorité prend naissance dans l'enfance. Par exemple, être plus grand ou plus petit que les autres, être timide ou inintelligent. Si les parents sont très exigeants ou font de nombreuses récriminations, cela peut avoir des conséquences psychologiques ».

"Le noyau de toute jalousie est un manque d'amour. "

Jung , Ma vie .